



“Así como hemos estado unidos en la profesión de la fe, mantengámonos también unidos en el sufragio y en la intercesión”.
(P. Alberione)

A las 14,30 (hora local) del sábado 26 de febrero de 2011, en la enfermería de la Casa Madre (Alba), ha vuelto al Padre nuestro hermano Discípulo del Divino Maestro

HNO. OBERDÁN GABRIELE PICCIOTTI
85 años de edad, 54 de vida paulina, 48 de profesión religiosa

El Hno. Oberdán nació el 19 de junio de 1925 en Treviglio (Bérgamo/Italia). Antes de entrar en la Sociedad de San Pablo, había sido miembro de una Congregación de derecho diocesano, los Oblatos Laicos de los santos Ambrosio y Carlos, donde había ingresado el 21 de abril de 1941, emitiendo los primeros votos el 21 de julio de 1944 y los perpetuos el 1º de octubre de 1950. A raíz de la disolución de los Oblatos, tras obtener la dispensa de los votos perpetuos por parte del cardenal Montini, entonces arzobispo de Milán, Oberdán cruza el umbral de la Sociedad de San Pablo el 13 de febrero de 1957 en Cinisello Balsamo, siendo ya más bien adulto para aquellos tiempos (tenía 32 años) y rico de experiencia religiosa. Los formadores lo vieron dotado de una «sólida piedad», con «ideas claras sobre la vida religiosa» y, en cuanto al apostolado, relevaron la «aplicación generosa incluso con espíritu de sacrificio», además de un particular amor a la liturgia y al canto sacro, que enseñó por algún tiempo a los aspirantes.

El camino del Hno. Oberdán en la Congregación prosiguió con los dos años de noviciado en Ostia Lido (1960-1962), al término del cual emitió la profesión religiosa el 8 de septiembre de 1962. Los años siguientes de formación los vivió en Roma, ocupado en varios sectores (encuadernación, expedición, suscripciones), hasta 1967, año en que emitió la profesión perpetua (8 de septiembre).

Desde 1967 lo encontramos incorporado a la librería, que será el apostolado ejercido durante casi treinta años, hasta 1994: en Bari (1967-1970 y de nuevo 1973-1975), en Francavilla al Mare (1970-1973 y 1975-1976), en Cinisello Balsamo (1976-1987, en la librería de Piazza Duomo de Milán), en Pescara (1987-1988), en Roma (1988-1994, librería de Vía Conciliazione). En 1995-1996 se ocupó temporalmente en menesteres diversos, entre Roma, Albano y Catania, antes de volver nuevamente a Cinisello Balsamo en 1996, donde permanecerá hasta el 2010. En esta comunidad prestó aún ayuda en varias ocupaciones –librería y ediciones– hasta que las fuerzas se lo consintieron. En mayo de 2010 las precarias condiciones de salud obligan a su traslado a la enfermería de Casa Madre en Alba, donde transcurre los últimos días, antes de apagarse por causas naturales el sábado 26 de febrero de 2011 por la tarde.

Carácter sereno y amable, social y al mismo tiempo algo reservado, el Hno. Oberdán alcanza, tras «haber concluido la carrera» (2Tim 4,7), el ya numeroso escuadrón de la Familia Paulina en el cielo, preparado para «el premio al que Dios llama desde arriba por Cristo Jesús» (Flp 3,14). Acompañamos a este querido cohermano con nuestra oración y le confiamos una particular intercesión ante el Maestro Divino por las necesidades de la Congregación.

Roma, 26 de febrero de 2011

P. Vincenzo Vitale

Las funerales serán el lunes 28 de febrero de 2011, a las 14,30 en el Templo San Pablo de Alba. Los restos serán inhumados en la Capilla de la Familia Paulina del cementerio local.

Los Superiores de Circunscripción informen a sus comunidades para los sufragios prescritos (Const. 65 y 65.1).